
LE FUTUR 
Formation: 
En espagnol, pour former le futur, on prend un verbe à l’infinitif auquel on ajoute les différentes 
terminaisons -é, -ás, -á, -emos (pas d’accent écrit !!), -éis, -án. Exemple pour la 1ère personne du 
singulier (yo): comer + é = comeré  
 

verbes réguliers 
pas d’accent écrit sur emos 

personas HABLAR  COMER  SUBIR  
yo 
tú 
él, ella, usted 
nosotros 
vosotros 
ellos, ellas, ustedes 

 

É 
ÁS 
Á 
EMOS 
ÉIS 
ÁN 

 

É 
ÁS 
Á 
EMOS 
ÉIS 
ÁN 

 

É 
ÁS 
Á 
EMOS 
ÉIS 
ÁN 

12 radicaux irréguliers 
(les terminaisons restent les mêmes!!) 

 MODELE 
TENER      → YO TENDR  É… 

 TENER         → YO TENDRÉ… 
 VENIR          → YO VENDRÉ… 
 PONER         → YO PONDRÉ… 
 SALIR           → YO SALDRÉ… 
 VALER         → YO VALDRÉ… 
 PODER         → YO PODRÉ… 

 SABER          →  YO SABRÉ… 
 HABER         →  YO HABRÉ… 
 CABER         →  YO CABRÉ… 
 HACER         → YO HARÉ… 
 DECIR           → YO DIRÉ… 

TENDR 
TENDR 
TENDR 
TENDR 
TENDR 
TENDR 

É 
ÁS 
Á 
EMOS 
ÉIS 
ÁN  QUERER       → YO QUERRÉ… 

 
 

L’imparfait 
Emploi:  
L’imparfait sert à décrire des actions qui s’incrivent dans la durée, l’habitude ou la répétition, 
par opposition au passé simple (prétérit) qui décrit davantage des actions courtes ou ponctuelles. 
 

verbes réguliers 
un accent écrit sur ábamos 

PERSONAS HABL AR COM ER SUB IR 

yo 
tú 
él, ella, usted 
nosotros 
vosotros 
ellos, ellas, ustedes 

 

aba 
abas 
aba 
ábamos 
abais 
aban 

 

ía 
ías 
ía 
íamos 
íais 
ían 

 

ía 
ías 
ía 
íamos 
íais 
ían 

3 verbes irréguliers… 
ir ser ver 

yo iba… yo era… yo veía… 

 


